



Asociaciones de abogados rechazan el incremento de la cuota que quiere aplicar el CGAE

La **subida de cuotas** planteada por el Consejo General de la Abogacía (CGAE) no ha sentado nada bien a muchas agrupaciones de abogados, que han comenzado a moverse en contra de esta decisión. Diez asociaciones de abogados y un sindicato también de letrados han remitido una carta al CGAE en la que **manifiestan su disconformidad con el incremento de las cuotas que pagan los abogados y critican la opacidad del Consejo de la Abogacía a la hora de explicar sus cuentas.**

Las asociaciones y el sindicato firmantes de la misiva (Ajai, Ajato, Altodo, Asato, Confederación Española de abogados del Turno de Oficio y Justicia Gratuita, Defensa, Foro de Abogados Independientes de Granada, Iusta Causa, Otrosí de Abogacía y Procuraduría de Albacete, Zaturno y el sindicato de abogados Venia) se muestran “sorprendidos por el incremento de las cuotas, ya que “la decisión adoptada viene precedida por la **frontal oposición de la presidenta y el resto de cargos directivos de la institución a revelar información sobre las cuentas y presupuestos** del Consejo que hicieran comprensible y con ello quizá incluso justificable la adopción medida aprobada”.

Igualmente, destacan que la propuesta “se eleva en un contexto de inflación, que conlleva una **pérdida generalizada de poder adquisitivo de los justiciables y repercute en un empobrecimiento de nuestro colectivo**”. A pesar de ello, “la medida fue ad ...